2023年 4月号 〈NO.192〉



宮城野児童館だより

〒983-0042

仙台市宮城野区東宮城野 2-40 本館 TEL 022 (236) 0804 FAX 022 (352) 7631 第 2 分室 TEL・FAX 022 (290) 5358 利用時間

休館日

日曜・祝日・12/29~1/3



★ご案内

~仙台駅より宮城野児童館まで~

<JR 仙石線>

宮城野原駅または陸前原ノ町駅より徒歩 15 分社会福祉法人 宮城厚生福祉会 宮城野児童館http://www.kou-fuku.or.jp/miyagino-j/



•••••	• • • • • •	
1	土	囲碁教室
2		閉館日
3	月	*
4	火	*
5	水	*
6	木	*
7	金	*
8	土	囲碁教室
9		閉館日
10	月	始業式・入学式 *
11	火	
12	水	
13	木	
14	金	
15	土	囲碁教室 子ども映画会
16		閉館日
17	月	
18	火	
19	水	幼:おはなしポケット
20	木	
21	金	小1:リトミック
22	土	ジュニアリーダー 授業参観
23	\Box	閉館日
24	月	振替休業日 *
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	小:ヨガ、幼:子育てサロン
29	土	昭和の日 閉館日
30		閉館日

※ *:自由来館休止※ 小:小学生 幼:幼児

4月 自 曲 来 館 について

【小中高校生のみなさん】

◎小学生のみなさん 9:00~11:50、13:00~16:30

◎中高生のみなさん 9:00~11:50、13:00~18:00

◇中高生タイム 17:00~18:00 ※土曜日は16:00~17:00

【乳幼児と保護者のみなさん】

◎平日午前 9:00~11:50、平日午後 13:00~18:00

◎土曜午前 9:00~11:50、土曜午後 13:00~17:00

※木曜日の午後は、休止になります。



4月1~10日までの間(8日を除く)は春休み、24日は振替休日のため、乳幼児親子の自由来館を休止させていただきます。

また 4月 11日は小学生が3時間授業のため9:00~11:00まで。

※4月1日以降のマスクの着用については、HPにてお知らせします。

☆ 今月のありがとう ☆

◎ご近所の方より、たくさんのペンと鉛筆をいただきました。

◎T さんより、子ども用マスク(ポケモン)を二箱いただきました。

卒業・進級を祝う会

3月6日(月)に児童館での<mark>卒業式を</mark> 行いました。

昨年度に撮影・制作した児童館紹介の DVD の上映や

人形劇「はらぺこあおむし」で大いに盛り上がり、卒業証書授与式では皆 大きな拍手で卒業生をお祝い。卒業生からの「児童館は楽しい思い出が

たくさんあります」の言葉に、職員も含め皆感動しました。









⇒ 5月の幼児クラブ ⇔ はじめの会 子青てフリートーク

★ひよこクラブ(概ね1歳児)

日時:5月12日(金) 10:30~11:30

★きらきらクラブ(2・3歳児)

日時:5月26日(金)10:30~11:30

予約:4月20日(木)9:00~ 予約受付

※来館又は電話にてお申込みください♪

~乳幼児自由来館のみなさまへ~

4月の「カレンダーキット」 プレゼント!

3月13日(月)から お配りしています。 職員にお声がけください♪



☆ 子育てサロン ☆

絵本について ~ A門語~

★子どものとも社の方に絵本のことについて いろいろと教えてもらいましょう!

日時:4月28日(金)10:30~

場所:ゆうぎ室

※自由参加です。予約はいりません。

ぜひご参加ください♪



☆ おはなしポケット ☆

★つつじがおかさんによる<u>絵本、紙芝居の</u> 読みきかせ、手あそびなどをします。

日時:4月19日(水)11:00~

場所:児童クラブ室

※自由参加です。予約はいりません。



新企画 今月の「リトミック」

月に一度リトミック協会の小野静江先生をお招き して、音楽に合わせながら体を動かして遊ぼう♪

今月は新一年生を対象に、ゆうぎ室で リトミックを楽しみたいと思います。 来月は幼児親子を対象に企画しているので、 お楽しみに~♪

★土曜日などの児童館行事★

<u>*囲碁教室</u> 登録制

4/1·8·15 (土) 10:00~ 創作活動室



*子ども映画会

4/15(土)13:30~ 映画 「猫の恩返し」 創作活動室または遊戯室



※感染状況により、行事を中止する場合がございます。

子どものようです。

開催予定に関しましては、ホームページでの確認やお電話でのお問い合わせをお願いいたします。

が似合うと思うのです。 します。例年よりも早い桜の開花宣言 です。「』さ~くらさいたら 一年生」 どいう歌がありますが、今年は、入学式 という歌がありますが、今年は、入学式 という歌がありますが、今年は、入学式 という歌がありますが、今年は、入学式 が例年よりも遅いことも相まって、桜 が似合うと思うのです。

館長小林

(表に誘われて、外で遊びたくなるのが 特雪が一メートルを超える雪国で子 がい日を待ちかねたわたしには、この がい日を待ちかねたわたし達は一斉に かい日を待ちかねたわたし達は一斉に かい日を待ちかねたわたし達は一斉に 作日、児童館でもこれと似た光景が 先日、児童館でもこれと似た光景が た日、児童館でもこれと似た光景が た日、児童館でもこれと似た光景が を、ほとんどの子どもが校庭に出てい き、大きな歓声を上げていました。 雪こそないものの、昔も今も、春の陽 雪こそないものの、昔も今も、春の陽

雪とけて 村いっぱいの

子どもかな

小林

茶